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�　７月２１日に開催された２００８年度ロータリー

財団国際親善奨学生壮行会に出席して参りま

した。

１）国際ロータリー第２５１０地区の地区大会の案

内が届いております。８月１５日が締め切りと

なっておりますので、今週から出欠を確認さ

せていただきます。皆様のご協力をお願いし

ます。

２）次週例会は２８日（土曜日）で、あんどん例会

として例会場が港西コミニュティセンターで

午後５時点鐘となっております。宜しくお願

いします。

３）明日２６日は留萌商工会議所主催の交通安全

総決起大会並びに市中パレードが開催されま

す。多くの会員の参加をお願いします。

４）砂川ＲＣより８月例会の日程案内が来てお

ります。

５）国際ロータリー第２５１０地区ガバナー事務所

に地区資金等を送金致しました。

会報受領先

・・赤平ＲＣ　　№２２６９号～№２２７１号

ビジター　　　０８年度ロータリー財団

国際親善奨学生　村上　沙織様

�������　　　　　　　　　高田委員長

　来月８月は会員増強月間です。この月間を機
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会に家庭集会を企画いたしました。班編成は後

ほどＦＡＸにて皆様にお知らせいたしますが、

リーダー、サブリーダーには大変お手数をおか

けいたします。８月２９日の例会で発表していた

だきますので、それまでに家庭集会を開催して

いただきたいと思います。特別なテーマではあ

りません。「会員増強と退会防止」です。よろし

くお願いします。

�������　　　　　　　　二ノ宮委員長

　会長報告でもありましたが、１０月２０日に函館

市で開催される地区大会の登録の件でございま

す。登録締め切りが８月１５日となっており、ク

ラブ例会は本日を含め、あんどん例会を除いて

８月８日の例会だけでございます。皆様には後

ほどＦＡＸにて出欠の確認をさせていただきま

す。出来るだけ多くの会員の出席をお願いしま

す。

�������　　　　　　　西谷（英）委員長

　会長報告でもありましたが、明日７月２６日午

後３時３０分より交通安全総決起大会並びに市中

パレードが開催されます。留萌小学校グランド

集合で、留萌駅前解散となっております。会員

多数の参加をお願いいたします。次に、薬物乱

用防止の募金が来ております。後ほど皆様の所

を回りますので、１人５００円程度以上の募金を

お願いします。それとあんどんですが、殆ど完

成間近です。明日７時より安全祈願祭を会長の

会社倉庫にて開催いたします。焼肉については

売るほどあるという事ですので、皆様期待して

参加ください。最後に皆様からご寄付を戴いた

半纏が出来上がって来ました。本日参加される

会員にお配りいたします。半纏は使用後打ち上

げのある場所にて置いていっていただければこ

ちらの方でクリーニングに出します。宜しくお

願いいたします。

�����　　　　　　　　　齋藤愛好会会長

　今年度も早速麻雀大会を開催したいと思いま

すので、メンバーを募集いたします。前年度以

上の会員を募集するつもりですので、声を掛け

られましたら是非良い返事をお願いします。

�������　　　　　　　　　澤田委員長

「襷について」

　ＳＡＡと親睦委員会の襷について、この事柄

を国際ロータリー日本支局とロータリーの友よ

り資料を提供していただきました。先ず、ＳＡ

Ａの襷はなぜ赤色なのか、また親睦委員会の襷

は青色なのかについて、色については何のきま

りも無く、また襷を掛ける規定は無く、国内外

のクラブの習慣のようで、いつ頃より定着した

か定かではなく、手続要覧にも載っておりませ

ん。

　ＳＡＡについては、ロータリー文庫の資料か

らですと、Ｓｅｒｇｅａｎｔ ａｔ Ａｒａｍｓの訳で、「武装

した護衛官」の意味で、起源は中世英国の君主

の身辺を守る士官でした。更に米国の議院制度

の役員からとった「会場監督」の原語のＳＡＡ

の略をそのままロータリーで用いる事になった

ようです。

　会長や幹事と並んで役員の地位が与えられ、

例会及び全ての会議に秩序正しく、楽しく、能

率的な会合を維持する事に、常に気を配る役目

があります。

・・村上さんが３０日アメリカに留学します　カウ

ンセラーを本日まで務める事が出来ました

　田中会員

・・留萌神社祭例大祭無事終了しました

　　澤田会員

・・ゴルフで３０台が出て優勝しました　渡部会員

・・ゴルフ大会準優勝　　　　　　　　鈴木会員

・・写真ＤＶＤ戴きました　　二ノ宮、関野会員

・・写真戴きました　　　山本、平間、武井会員

・・売券完売お礼　　　国際ソロプチミスト留萌

　前　回　　２２１，０００円

　今　回　　 ２１，０００円

　累　計　　２４２，０００円
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　　　　　　　２００７～０８年度国際親善奨学生

　村上　沙織 様

　このたび皆様の推薦をいただきまして、ロー

タリーの国際親善奨学生としてワシントンＤＣ

のアメリカン大学で学ぶことになりました。留

萌ロータリークラブの皆様、カウンセラーの田

中先生には大変お世話になりました。アメリカ

には７月３０日の出発で、８月２３日には授業が始

ります。ワシントンＤＣはヴァージニア州とメ

リーランド州の州境にあり、私はコロンビアＲ

Ｃへの派遣となりました。コロンビアＲＣは地

区で言いますと７６２０地区になり、ワシントンＤ

ＣＲＣやキャピタルヒルＲＣなどがあります。

私がすごいなと思ったのは、留萌とワシントン

ＤＣと物凄く距離が離れていても、世界的規模

で同じ目的をもって活動しているところです。

アメリカでお世話をしてくれるホストカウンセ

ラーはキャサリンさんという方で、コロンビア

ＲＣの会員です。先日メールで問い合わせをし

ましたら、空港までの迎えや、引越しも手伝っ

ていただけるという事と、銀行口座の開設もし

てくれるとの事でした。日本では田中会員がカ

ウンセラーとして面倒をみて頂きましたが、ア

メリカでもホストカウンセラーとしてお世話を

してくれるという、他の奨学金では無いシステ

ムに驚きました。

　それでは、私の住むワシントンＤＣについて

お話をいたします。ワシントンＤＣはアメリカ

合衆国の首都で人口約５８万人、日本との時差は

１４時間で、サマータイム時は１３時間、日本が先

に進んでいます。緯度はほぼ日本の仙台に一致

し冬は寒く降雪もあり、夏は高温多湿です。ホ

ワイトハウスなどの、三権の最高機関が集まっ

ているところです。アメリカン大学ではＳＩＳ

（スクールオブ インターナショナル サービス）で

国際開発を学びます。これは２年間の修士課程

です。アメリカン大学は、１８９３年設立され比較

的治安の良い北西部に位置し、インターナショ

ナル学生の比率の高い大学となっています。ち

なみにＳＩＳは全米７位にランキングされてい

ます。私は将来国連やＩＬＯなどの国際機関で、

世界の貧困撲滅の為に働きたいと思っています

ので、この地で２年間勉強をしてまいります。

ご清聴ありがとうございました。

��������	
��　社会奉仕委員会担当

２５日　ガス配管点検最終チェック

２６日　立ち上げリハーサル、午後７時から安全

祈願祭

２７日　太鼓を入れての最終リハーサル

２８日　［当日のタイムスケジュール］

　午後２時　集合、沿岸バスより市役所まであ

んどん移動　一旦解散

　午後５時　例会（港南コミセン）

　午後６時２０分　出発式

　午後６時４５分　出発（ロータリーは１４番目）

　午後７時３０分　日劇ビル交差点広報あんどん

５基が入る

　午後８時３０分　パフォーマンスゾーンに入る

　午後９時１０分　旧うめだ前交差点で待機

　午後９時２０分　実行委員長挨拶　もちまき

　　　　　　　　三本締め

　午後９時３５分　閉　会

（終了後食産前まで移動し、

ワールドワンで打ち上げ、体

力の残っている方は二次会ワ

ンポイント）全て会費はかか

りません。

　以上で解散。

　翌日の９時よりあんどん収納　食産前に集

合し、黄金岬まで移動。養生確認後格納。

全工程終了。
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